
１０月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  平成２５年１０月２５日（金） 

               午後３時開会  午後４時５５分閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ２階会議室 

 

３ 出 席 委 員   小 出 英 一 委員長 

猪 飼 充 利 委員長職務代理者 

川 村 かおり 委 員 

奥 村 貴 子 委 員 

         武 藤 育 雄 教育長 

 

４ 説 明 の た め  中 野 壽 夫  事務局長 

出席した職員  長谷川 秀 敏 学校教育課長 

             坂 本 新 二 社会教育課長 

                   木 全   孝 指導主事 

                     

５ 書    記  内 原 直 樹 統括主任 

 

６ 議事録署名者  川 村 かおり 委 員 

武 藤 育 雄 委 員 

 

 

 



主な発言の要旨    
 

委委委委        員員員員        長長長長   ただいまから、１０月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、川村かおり委員と武藤育雄委員にお願いします。 

はじめに、報告事項報告事項報告事項報告事項１１１１    ９９９９月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録についてについてについてについてご報告を 

お願いします。 

 

学校教育課長  （９月定例教育委員会会議録について説明） 

 

委委委委        員員員員        長長長長   続きまして報告事項報告事項報告事項報告事項２２２２    そのそのそのその他他他他 何かございますか。 

 

木全指導主事  ・１０月１８日 事務協開催 

主幹教諭の配置について 

         来年度はあま市、弥富市、大治町、飛島村の中で３市町村、ローテー

ションもあわせて海部教育事務所で検討していくことで承認。 

                  短縮日程について 

         来年度７月の短縮日を確実に３日確保。９月については、平成２６、

２７年度とも土日ではないので３日確保可能。状況を見ながら話し合

っていく。 

         人事面談について 

         来年度に向けた人事面談。市教委との事前の面談は１１月８日、９日。

事務所人事面談は校長、教育委員会と同室で１次１２月１０日、２次

２月１３日。教育長と教育委員長が出席予定。 

 

学校教育課長  １０月１８日の文教建設委員会 

        平成２４年度決算についての特別委員会。 

        給食費徴収、消費税増税に伴う給食費値上げ等質疑が行われました。 

 

社会教育課長  生涯学習センターの運営状況等の質疑が行われました。 

 

武藤教育長   １０月１７、１８日愛知県市町村教育委員会研究協議会 

        その中の議題でもあった今後の地方教育行政の在り方について。 

        教育委員会改革の議論についていくつか案が示されているが、責任の 

明確化、政治的中立・安定・継続、このすべてをどう維持していくかが 

課題。 

 

委委委委        員員員員        長長長長   それでは協議事項に入ります。    

          協議事項協議事項協議事項協議事項１１１１    学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請についてについてについてについて説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 



         申請は１５件で、新規はございません。 

 

委委委委        員員員員        長長長長     学校施設使用許可申請について説明をしていただきましたが、いかが

でしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、  

     了承とさせていただきます。 

          次に協議事項協議事項協議事項協議事項２２２２    区域外就学等許可願区域外就学等許可願区域外就学等許可願区域外就学等許可願についてについてについてについて説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         新規の申請が３件です。 

 

委委委委        員員員員        長長長長     説明をしていただきましたが、いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長    ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了承と 

させていただきます。 

        次に協議事項協議事項協議事項協議事項３３３３    後援承認申請後援承認申請後援承認申請後援承認申請についてについてについてについて説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （後援承認申請について 資料（一覧表）により説明） 

   申請件数は、学校教育課１件、社会教育課文化事業６件、スポーツ

事業３件の合計１０件でございます。新規は５番、６番です。 

 

社会教育課長  （５、６番について資料により説明） 

        ６番については昨年も申請があり、営利目的等の理由から不許可と 

しています。 

 

委委委委        員員員員        長長長長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 



他 委 員    ６番については営利目的等の内容が昨年と全く変わっておらず、教 

育委員会の後援基準に合わないため、不許可とした昨年同様の判断 

とする。新規の５番については、実績報告書を確認することで了承。 

その他については異議なし。 

    

委委委委        員員員員        長長長長   ご異議もないようですので、６番については不許可、その他は後援許 

        可とさせていただき、５番は実績報告書が提出されましたらこの場で 

確認することとします。 

次に協議事項協議事項協議事項協議事項４４４４    共催承認申請共催承認申請共催承認申請共催承認申請についてについてについてについて説明をお願いいたします。 

 

学校教育課長  （共催承認申請について 資料（一覧表）により説明） 

        申請件数は、学校教育課の３件で、そのうち新規は２件。２番、３番 

です。 

 

学校教育課長   （２、３番について資料により説明） 

         

委委委委        員員員員        長長長長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

次に協議事項協議事項協議事項協議事項５５５５    そのそのそのその他他他他ですが何かございますか。 

 

事務局長     いじめ防止対策推進法について、まだ詳細の指針が出ていませんが、津 

        島市の学校で設置しているいじめ不登校等対策委員会を活用して、いじ 

        め防止対策推進法に関係する組織としたいと考えています。国県から指 

        針が出た場合はそれに沿った形の組織を検討していきたい。 

 

委委委委        員員員員        長長長長  現在学校にあるいじめ不登校等対策委員会ですが、さらに市として条文

や会則みたいなものがあれば、まだ国や県の指針が出ていない段階では

ありますが、学校もさらに推進法に取り組みやすいのでは。報告体制な

どを明確にしておくとよいと思います。 

 

猪 飼 委 員   危機対応（初期対応）ができる組織があればよい。一定の体制がすぐに 

とれるものがあれば、対応もスムーズだと思う。 

 

委委委委        員員員員        長長長長  行政の力を学校へ。学校現場は行政のことが分からないので、骨格を示



してもらったほうがさらに良い体制がとれると思います。 

 

武藤教育長   まだ指針等は出ていない中ですが、これまで同様、教育長、事務局長、

課長、指導主事で危機対応しながら、学校現場とつながりをもってやっ

ていきたいと思っています。 

 

学校教育課長  来年度予算編成について。大きな公共事業は調理場の建設になります。 

 

猪 飼 委 員   エアコン、全国大会予算確保について。 

        
 

学校教育課長  エアコンはまず基本調査をし、概算の数字等を出して今後の計画を検討 

していく予定です。 

         
学校教育課長  ・１０月２２日 私立幼稚園長と教育委員会懇談会。 

        台風等の際、小中学校での対応が幼稚園ではわからないので、連絡して 

ほしいとの申し出。小中学校では保護者にメール配信しているので、そ 

の内容を幼稚園にも送れるような形で検討させてもらう。 

         
消費税増税に伴う給食費の値上げについて。 

１１月の教育委員会でご意見を。 

 

猪 飼 委 員  現在２４０円、２７０円でほぼ収支がとれているのであれば、材料も値 

上げされるでしょうから、消費税分の値上げは当然に考えられることだ 

と思います。 

 

事務局長    他市町村の動きを見てもさまざまなケースが考えられます。消費税のこ 

とももちろんですが、給食の安全性をさらに高めたり、さらに質のいい 

ものとするために値上げをしたり。またいろいろな意見を次回の教育委 

員会でお聞かせ願えればと思います。 

 

木全指導主事  平成２６年４月、神島田小学校区に児童養護施設が開設。神島田小学校 

へ、いつどの学年にどれだけの児童が入学するかわからない。教育委員 

会、児相、教育事務所で連携をして、情報共有しながら、教員の配置・ 

加配についても検討していきたい。 

ラインによるトラブルが多い。情報モラル、スマートフォンの使い方、 

危険意識を保護者にも周知していく。 

 

委委委委        員員員員        長長長長   ３その３その３その３その他他他他に入りますが何かありますか。 

 

社会教育課長  １０月１４日 スポーツフェスティバル。約 6,000人参加。 

        １０月２７日 芸能交流会開催 

        １２月７日 愛知県市町村対抗駅伝大会（モリコロパーク） 

        生涯学習センターのかまどベンチ ソーラーの照明灯 ボランティア 



団体から寄付 

 

武藤教育長   体罰に関する文部科学省の見解。  

        現在の教員の年齢構成について。 

         
木全指導主事  １１月２２日愛西市文化会館 佐屋中学校区４校による研究協議会 

        猪飼委員、事務協会長として出席。 

        １０月１６日愛知県教員表彰。 

 

学校教育課長   １１月の定例教育委員会は、１１月１５日（金）２階会議室での開催

となります。また１２月は２０日（金）となりますが、ご都合はいか

がでしょうか。 

 

委委委委        員員員員        長長長長    いかがですか。 

 

他 委 員  異議なし 

    

委委委委        員員員員        長長長長    次回は１１月１５日（金）午後３時 ２階会議室で定例教育委員会を

開催いたします。 

 

委委委委        員員員員        長長長長    その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 


